



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Francisco Marhuenda, nuevo Académico de Número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación

**Francisco Marhuenda García**, director de *La Razón* y fundador y primer director de *Economist & Jurist*, ha sido nombrado Académico de Número en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España. Un paso importante en su carrera como periodista, docente y jurista. Temas en los que el experto ha compartido [profundos análisis](#) en esta casa.

El próximo lunes 24 de marzo tendrá lugar la ceremonia de ingreso, donde leerá su discurso titulado: *La separación de poderes y el futuro del Estado de Derecho*; para tomar posesión de la plaza, al que contestará el Académico de Número **Antonio Fernández de Buján y Fernández**.

Unos días antes, el jueves 20 de marzo, Francisco Marhuenda formará parte del jurado de los

I Premios de Economist & Jurist a la Excelencia en la Práctica Jurídica.



(Imagen: La Razón)

La Real Academia de Jurisprudencia y Legislación se encarga de investigar el Derecho y sus materias auxiliares. Para ello realiza informes y responde a las consultas que se le plantean, investiga la ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |